
Яркие впечатления  
в пасмурный день!
Что понравилось 
школьникам 
на факультете 
журналистики  
БГУ?  
↘ Стр. 2–3
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Нарисуйте 
на меня 
карикатуру!
Кто это? 
↘ Стр. 4

Оно им надо? 
Однозначно, ДА!
Почему школьники 
хотят стать 
журналистами ↘ Стр. 2–3

Глупых вопросов не существует!Юнкор
По полной 
программе!
Что мы успели 
сделать? 
↘ Стр. 2–4
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Анастасия Миронова:
– Для меня этот факультет 
был, есть и будет твор-
ческим. Для меня писать 
тексты, а потом их публи-
ковать или выпускать в 
эфир – это самый насто-
ящий талант. Но таланта 
мало. Для того чтобы твои 
статьи читали или слу-
шали, в зависимости от 
ситуации, должно пройти 
много времени  и нужно 
много сил. Ведь, как мы 
все знаем, талант – труд, 
терпение, упорство. На-
сколько я заметила, у всех 
журналистов поставлен-
ная, красивая, правильная 
речь. У них поставлено 
диафрагмальное дыхание, 
и от этого звук кажется 
глубже и красивее. 

Юлиана Ненадовец:
– «ЖУРФАК – это люди» –   
фраза, которая считает-
ся самой известной на 
данном факультете. И я с 
этим полностью согласна, 
ведь в первую очередь 
журналистика связана с 
коммуникацией. Побывав 
на проекте «Студент БГУ 
на неделю», я в этом пол-
ностью убедилась.

Алёна Орешко:
– Я ещё не определи-
лась, куда поступать, но, 
возможно, приду именно 
на журфак. Здесь можно 
научиться  писать разные 
тексты и редактировать их,  
а также брать интервью у 
различных людей. Можно 
делать публикации для 
журналов о моде и образо-
вании. Попробовать стоит!

Валерия Путько:
– В настоящее время такая 
профессия, как журна-
листика,  даёт результат 
в виде огромного потока 
информации.  Чтобы 
оставаться «на плаву», 
следует идти за ней. 
Разноплановый опыт этой 
специальности, популяр-
ность факультета делают 
выбор столь заманчивым 
для абитуриента.
На мой взгляд, журнали-
стика – это поток твоих 
мыслей, которые через га-
зету (или другой канал ин-
формации) могут увидеть 
и прочувствовать другие 
люди. Это профессия даёт 
тебе возможность иметь 
влияние на читателей и 
вещать им правду.

Диана Синякова

Дарья Циолта:
– Журналистика – это 
творческая профессия. 
Она требует огромной 
отдачи. Данная профессия 
помогает человеку по-но-
вому посмотреть на жизнь, 
узнать что-то новое, а так-
же познакомиться с очень 
интересными людьми.

Анна Олейник:
– Я выбираю журфак 
потому, что профессия 
журналиста для меня очень 
интересна. Мне увлека-
телен процесс того, как я 
пишу материал, это ближе 
всего для меня и моей ду-
ши.  Также я надеюсь, что в 
дальнейшей жизни это же-
лание не угаснет и я стану 
достойным журналистом.

Алина Пстыга:
– Я выбираю факультет 
журналистики, потому что 
для меня работа в сфере 
журналистики кажется бо-
лее интересной и прибыль-
ной. В мире зачастую люди 
опираются на факты в 
текстовом виде. Я интере-
суюсь различными темами 
происходящими в мире и 
хочу делиться этим с ними.
Также в этой профессии 
требуется активность, что 
очень подходит моему 
образу жизни.

Эмилия Рачицкая:
– Интересные знакомства, 
события, новые впечатле-
ния и всё в один день.  
Это – тяжелый труд. Пе-
чатая статьи для сайтов, 
я это почувствовала. Я 
выбираю журфак, потому 
что это – самореализация. 
Однажды меня услышат. И 
я с гордостью буду расска-
зывать о своём пути. 

Артем Селезнев:
– Журфак является одним 
из интереснейших для 
многих факультетом. 
Здесь проходит множество 
различных мероприятий 
помимо обучения. На фа-
культете есть газета,  куда 
студенты отправляют для 
публикации собственные 
интервью и другие мате-
риалы. Все преподаватели 
и студенты могут увидеть 
ваши работы, и вы сможе-
те показать свои знания на 
практике.

Ольга Тушинская

Анна Цейко:
– Я выбираю журфак толь-
ко потому, что мне это ин-
тересно. Я  хотела узнать, 
чему тут учат и как доносят 
материал. Реальность, 
конечно же, превзошла 
ожидания. Хочу научиться 
грамотно излагать свои 
мысли и подбирать пра-
вильный ракурс для фото.

Я ВЫБИРАЮ ЖУРФАК, ПОТОМУ ЧТО...

Есть ответы!
Динамично прошли занятия  
с абитуриентами на факультете 
журналистики БГУ. Времени,  
как всегда, на все не хватило.  
Тем больше желание абитуриентов 
поступить на журфак

КУДА ПОСТУПАТЬ? НА ЖУРФАК
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Анна Стефанович:
– В 21 веке в информа-
ционном обществе важно 
правильно воспринимать, 
излагать и подавать 
информацию. В Беларуси 
факультет журналистики 
БГУ лидирует и занимает 
престижное место среди 
абитуриентов. Я выби-
раю журфак, потому что 
я считаю это делом своей 
жизни. Мне нравится быть 
в кадре, а также фотогра-
фировать и излагать. Это 
дело целеустремленных, 
трудолюбивых, открытых, 
но в тоже время скромных 
и сдержанных людей.
Частью журналистики 
также является реклама и 
пиар. Мне бы хотелось по-
работать и в этих направ-
лениях.

Дарья Трофименко:
– Вначале стоит уточнить, 
в каком конкретно направ-
лении я хочу развиваться. 
Меня привлекает спортив-
ная журналистика. Думаю, 
именно в этом направле-
нии я смогу сполна  
развить свой творческий 
потенциал. Спорт никогда 
не стоит на месте. Выби-
рая журналистику, я обе-
спечиваю себе очень увле-
кательную жизнь, которая 
всегда будет наполнена 
интересными событиями 
и не менее интересными 
людьми.

Елизавета Царик:
– Сегодня в современном 
мире множество тем и со-
бытий,  которые необходи-
мо освещать. Профессия 
журналиста очень важна, 
так как аудитории всегда 
нужна информация.
Я выбираю журфак БГУ, 
потому что хочу как можно 
подробнее, интереснее 
рассказывать о главных 
новостях в нашей жиз-
ни. Журналист – это не 
только создание статей 
для газеты, также журна-
лист занимается съёмкой, 
монтированием и озвучкой 
видео, фоторепортажами и 
т.д. Если ты хочешь стать 
журналистом, тебе потре-
буется немало качеств: 
открытость, вежливость, 
доброжелательность, 
осведомлённость – все это 
поможет тебе добиться 
успеха в этой сфере, заво-
евать доверие читателей 
и быть в самом центре со-
бытий. Чтобы показывать 
информацию объективно и 
достоверно, нужно самому 
быть осведомленным в тех 
темах, которые вы бы хоте-
ли предложить читателям.

Дарья Чупринская:
– Журналистика – про-
фессия моей мечты. Я 
считаю, что эта профессия 
интересна и увлекатель-
на, поэтому мечтаю стать 
журналистом. Журналисты 
распространяют всю важ-
ную информацию во всём 
мире, подают ее  понятно и 
интересно. Я хочу расска-
зывать людям новости и 
интересную информацию. 
Этот факультет откроет 
для меня множество воз-
можностей, знаний, новые 
впечатления, эмоции, 
знакомства. 
Журналистика – профес-
сия будущего.  И чтобы 
достичь мечты, я занима-
юсь любимым делом уже 
сейчас: готовлю материа-
лы для школьной газеты.

Алексей Шидловский

Дмитрий Мытник:
– Я очень хочу пойти по 
стопам прадедушки (Бегун 
Георгий Захарович) и стать 
известным журналистом, 
как он.

Дарья Челобитчикова:
– Журфак –  очень интересный и многосторонний факультет, где 
можно найти много новых и крутых знакомств, попрактиковать 
и улучшить свои навыки в журналистике. Мы сразу становим-
ся частью команды, где самые крутые и добрые наставники, 
которые будут направлять тебя в большой мир журналистики. 
Получая знания, мы уверенным шагами становимся профессио-
налами. МЫ – ЖУРНАЛИСТЫ, мы всегда готовы изучать что-то 
новое и делиться этим с миром. #ЯВЫБИРАЮЖУРФАК

Алексей Шевцов:
– Хочу донести правду и 
показать правильные мыс-
ли. Журналистика прежде 
всего для меня – это про-
движение определённых 
идей в массы. У меня есть 
идеи, только надо научить-
ся это делать грамотно и 
эффективно.  
В этом мне и поможет 
журфак. Ещё можно узнать 
много людей из разных 
профессий, посмотреть, 
как они живут, и рассказать 
об их проблемах. Также 
не очевидной, но важной 
причиной является то, что  
журналист всегда двигает-
ся, можно держать себя в 
оптимальной физичeской 
форме. Журфак дает боль-
шие перспективы раскрыть 
себя по-новому.

ЦИТАТЫ ДНЯ

Никогда  
не стесняйтесь 

при 
работе,ведь 
с волнением 

ничего  
не получится

Надеюсь,  
мы 

встретимся  
с вами, когда 

вы будете 
студентами

Кто ясно 
мыслит,  
тот ясно 

излагает.
Учитесь четко 

формули- 
ровать  
мысли

Любая работа 
должна  

быть 
технологична. 

Особенно 
наша, 

журналистская 

ЕКАТЕРИНА ГУРТОВАЯ,  
ДОЦЕНТ

ЕКАТЕРИНА ГУРТОВАЯ,  
ДОЦЕНТ

НАТАЛЬЯ САЯНОВА,  
СТАРШИЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ

ДМИТРИЙ СИНЯВСКИЙ,  
СТАРШИЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ

Успешно прошла 
программа 
образовательного 
проекта «Каникулы  
на журфаке».

 
2 апреля факультет 
журналистики БГУ 
впервые организу-
ет образовательный 
проект «Каникулы на 
журфаке». Участникам 
предложат пройти обу-
чение в творческих ма-
стерских «Радиорепор-
таж», «Видеоконтент 
для социальных сетей», 
«Печатное издание в 
эпоху цифровизации». 
Учащиеся школ, лице-
ев, гимназий, коллед-
жей также узнают о 
секретах фоторепорта-
жа, дизайна и верстки 
газет.

Предусмотрена 
серия мастер-классов 
и для учителей. Им 
расскажут о медиагра-
мотности в обучении 
журналистов, особен-
ностях журналистики 
в цифровой среде, а 
также способах вери-
фикации информации. 
Программа меропри-
ятия размещена по 
ссылке.

Завершатся «Ка-
никулы на журфаке» 
творческой встречей с 
политическим обозре-
вателем ОНТ Игорем 
ТУРОМ, вручением 
сертификатов участ-
ников и дипломов 
победителей (по ре-
зультатам создания ме-
диапродукта), а также 
экскурсией по факуль-
тету журналистики и в 
медиатеку БГУ. 

Мастер-классы «Фоторепортаж» и «Видеоконтент» сошлись вместе

На мастер-классе по печатным изданиям

Вероника Скрипко:
– Что такое журналистика? 
Каждый ответит по-своему 
на данный вопрос. Для 
кого-то журфак – люди, 
коммуникация, творчество, 
способ отвлечься от рутин-
ных дел. Однако сегодня 
я по-новому посмотрела 
на данную профессию. Я 
поняла, что в журналисти-
ке нет скучных и обычных 
будней. Мне кажется, 
частые мероприятия и кон-
церты только украшают эту  
профессию. Журфак – бы-
стрый темп жизни, в кото-
рый ты втягиваешься, сам 
не замечая этого. Я люблю 
актиных и общительных 
людей, люблю творить и 
приносить полезное об-
ществу, именно поэтому я 
выбираю журфак! 
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ДРУЖЕСКИЕ ШАРЖИ ОТ ДМИТРИЯ МЫТНИКА
Это мой тезка – Дмитрий Синявский )))

Поступаем правильно? 
На журфак! 

Группа П2 –   
самая крутая!  

Но немного  
стеснительная 

)))


